皆さんおはようございます。

令和 4 年がスタートしました。こうして始業式ができることを、まずは嬉しく思います

0

昨日、豊中市は成人式が行われていました。

昨年からコロナの関係で、豊中市立文芸センターでの式典の様子を、それぞれの中学校にライブ配信しています。

二中の体育館でも、成人を迎えた皆さんの先輩が、集まってライブ配信を見ていました。

私は自宅で you tube のライブ配信を見ていました。

私は、市長のあいさつの中にあった「皆さんはこれから想像もつかない世界をすごしていく」「その世界を作っていくのが今ここにいる皆さんです」という言葉を聞いて、その通りだと思いました。

皆さんが成人を迎える頃、空飛ぶ車も当たり前のように飛び交っているかもしれません。

仮想空間で自分のアバターが現実世界とかわらないように生活する日が来るかもしれません (フェイスブックが メタと名前を変えて開発していますね)。

世界の変化のスピードは目まぐるしいです。

これから先、いいことも、悪いことも含めて、今では想像もつかないような変化がおこるでしょう。

ただ、その変化の中で、変わらないものがあるんじゃないか、と思います。

この2年間、コロナ禍において、オンラインによる会議や、学習が飛躍的に進みました。

今行っているリモート朝礼もそうですし、仕事関係でテレワークも増えて便利になりました。

けれど、「人と人が実際に会って話をすること」つまり「人とのかかわりを持つこと」が、私たちにとって非常に大きな意味を持つということも実感しました。

この先、どのように世界がかわろうとも、その部分が残るんじゃないか、と思います。

さて、3 学期はあっという間です。

1年の総まとめの時期であるとともに、

次の年度への準備期間でもあります。

皆さんが、高く飛び立つための助走期間です。

Ⅰ 年生は先輩に、2 年生は最高学年に、3 年生は旅立ちのを迎えるために、小さくていいので「今日は一日これ を頑張ろう」と心に目標を持って過ごしましょう。

そして一日の終わりに、「今日はどうだったかな」と振り返ってほしい。

一日一日を大切にしてほしいと思います。

最後にオミクロン株による感染者数増加のニュースが毎日流れています。

やることは、今までと同じです。

マスク、手洗い、換気です。

特に寒くなるとつい窓も扉も閉め切ってしまうので、厚着をしていいので換気は必ず行いましょう。

私からの話は以上です。